

DEPORTES | Tenis de Mesa

Machado sube 32 posiciones en el ranking mundial de la ITTF

El jugador del CajaSur Priego se coloca el 64 del mundo, muy cerca de su mejor clasificación conseguida en 2010, donde ocupó el puesto 57

Redacción

Sábado 7 de septiembre de 2013 - 18:19



El jugador del CajaSur Priego Carlos Machado ha conseguido recortar 32 posiciones en la nueva lista del ranking mundial, correspondiente al mes de septiembre, que ha hecho pública la Federación Internacional de Tenis de Mesa.

La final alcanzada por el jugador del CajaSur Priego en el Open de Chequia le ha hecho experimentar esta notable mejora, colocándose en el puesto número 64 del mundo, más cerca de su mejor clasificación conseguida en diciembre de 2010, cuando llegó a alcanzar el número 57. Además Carlos Machado se convierte en el masculino.

Las victorias de Carlos Machado en la República Checa sobre jugadores mejor clasificados como el japonés Takakiwa o el ruso Shibaev, además del avance en el cuadro final de este torneo del circuito, han servido para el que prieguense consiga este puesto, que deberá afianzar ahora en el campeonato de Europa, que se celebra a primeros del mes de octubre en Austria.

Justo detrás de Machado se coloca el que será compañero de equipo esta temporada en el CajaSur Priego, el veterano He Zhi Wen "Juanito". El español ha perdido en esta nueva lista seis posiciones aunque se mantiene en esta zona de la clasificación que ocupa desde hace ya más de tres años.

Buenas noticias por tanto para los jugadores del CajaSur Priego que preparan el comienzo de la Superdivisión Masculina que ponen en marcha el próximo viernes recibiendo en casa al Arteal Santiago.